

In der letzten Schulwoche feierten wir mit ein bisschen Wehmut das Abschiedsfest von unserem langjährigen Kindergartenfräulein Chantal Langer. Da sie schon gefühlt zum Inventar unserer Dorfschule Nidrum gehört, musste sie auch gebührend von Seiten der gesamten Schulgemeinschaft geehrt werden. Es wurden Lieder, Gedichte und ein Tanz vorgeführt. Zum Schluss wurden ihr natürlich auch von Seiten der Kinder Geschenke überreicht. Ein Abschiedsfilmchen, bei dem alle Personen der Schule ihr zum Abschied nochmals zuwinken, durfte natürlich nicht fehlen! So, wie sie jedes Jahr mit Freude für unsere Kindergartenabgänger dieses Filmchen als Erinnerung aufgezeichnet hat. Als Dankeschön organisierte Fräulein Chantal unter anderem den Eismann für die Kinder. Da war die Freude groß!

Wir wünschen Chantal von Herzen alles Gute für ihren neuen Lebensabschnitt und hoffen, dass sie ihn mit viel Freude, Gesundheit und vielen schönen Momenten und neuen Abenteuern genießen kann!



